



草加松原ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー



第490回 例会 8月30日 草加市文化会館

＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	会長挨拶
君が代斉唱	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
ロータリーの目的	SAA報告
四つのテスト	出席報告
お客様紹介	閉会点鐘

公式訪問リハーサル

8月23日の例会記録

◆ 会長あいさつ 加藤芳隆会長

皆さんこんばんは、お盆も終わり いくらか秋めいて参りました。本日も例会に出席頂き、有難うございます。

一昨日の地区セミナーは、国際奉仕・社会奉仕・職業奉仕セミナーで、富永国際奉仕委員長、森職業奉仕委員長・鈴木幹事には、ご出席頂き有難うございました。今回のセミナーは、同時開催で、別々の部屋でしたからどのように開催されるかと思っていましたら、国際奉仕と職業奉仕が、開会から細漕ガバナリーの挨拶位までが、オンラインで行われ、委員会説明が、別々で、講演は又オンラインで、行ったらしいです。

社会奉仕は、30分後の開会になり、鈴木幹事が出席してくれました。委員会説明を受けた後、大宮駅に於いて、ウクライナ支援の募金活動に協力してきました。

私と富永委員長は、国際奉仕セミナーに出席し、聞いた講演が、テレビ東京の番組を作成している、(株)ダイナマイトレポリッシュの演出家の千葉さんでした。戦争の起きる原因は、4つ有ります。「領土・民族・宗教・資源から紛争が始まる」と言う話から始まり、番組の取材で、あの(いい質問ですね)の「池上 彰」やパックと紛争国の現地に入った大変貴重な体験の生の声でしたので、大変興味深い話で、なぜウクライナ戦争が、始まったよう!

イラン・イラク戦争や フィリピンの貧困層の現状等の話で、体験談を聞いてきました。日本で、生まれて良かったとつくづく感じます。

そして、私事ですが、自分に限って、騙されるとは、思ってもいませんでしたが、振込詐欺まがいの、偽メールを信じてしまい、危なくたまされる所でした。

こんなのが内容でした。「クレジットカードが突然使用されました、心当たりが有るか無いか? 下記をクリックの上、ログインで確認して下さい。差出し元がイオン銀行でもっともらしいのですが、これだけでは、信用しなかったと思いますが、偶然が重なっていました。

私のカードではなく 女房名義のカード、普段は使用した事がないのですが、 たまたまメールの前日に家族で食事に行き、滅多に使用しないカードで支払をしたのが重なり、パソコンのメールでしたから、信用してしまいました。

メールを印刷して、レイクタウンのイオン銀行に行ったところ、偽メールとわかりました。実害はないのですが、危うく騙される所でした。皆さんも気を付けてください。

今日は、これから木村会員増強委員長の卓話です。私も・木村委員長・鈴木幹事と新入会員増強に頑張りたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます、今日のご挨拶に、させて頂きます。本日もよろしく願いいたします。

国際ロータリー第 2770 地区第 9 グループ



草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

会 長 : 加藤 芳隆
幹 事 : 鈴木 努

例会日 : 毎週火曜日 19:00~20:00

例会場 : 草加市文化会館

事務局 : 草加市青柳 8-56-21

TEL/FAX 048-967-5315

PC : sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp

誕生祝・結婚祝おめでとうございます

誕生祝 8月13日

結婚祝 8月26日

木村博行会員



皆さんこんばんは、誕生日は昭和39年8月13日です。昭和39年と言うと東京オリンピックの時でした。10月10日が開会式、その直前に生まれたのです。当時は高度経済成長で父親は昨年他界しましたが、400万くらいで金明町の家を買いました。今は2000万くらいに、物価が4.5倍になっています。ウルトラマン・ウルトラセブンの時代でした。仮面ライダーなどのヒーローがいて、変身ごっこ遊び、時代の流れ、子どもの育ち方、考え方が変わってきている。

私は足立区の江北の公団に中学1年生までいました。私は第8中学校に通っていました。学校同士のけんかも

よくありました。公団なので風呂がなかったので銭湯に行っていました。当時はあちこちに銭湯がありました。同級生にもよくあいました。背中に入れ墨を入れている人も結構いました。中学2年の時に草加市に引っ越し、栄中学校に転校、元TOKIOの山口や森尾由美、青島さんなどの有名人がいて、頭のいい中学でした。私が転校した時に46人中42番だった記憶があります。学力は高い！

獨協大学をでた先生がいました。その先生が入ってきて「Good Morning～」から始まりました。通常の机の並べ方ではなくコの字型に並べ、先生が中に入るスタイルで、全員指される。暗記してきたか？といきなり指される。無理やり覚えさせられました。英才教育、凄い学校だと思いました。レベルは高いのですが、不良も結構いらっやった中学でした。もう少し早く来ていればよかったのですが、栄中学に転校しいきなり劣等生になり、その後頑張って草加高校へ行きました。その後専修大学に入り、今に至っています。

次は結婚の話をしてします。私の結婚は2000年です。36歳、今はそうではないですが当時は晩婚と言われました。

司法書士試験は9回目に受かりました。お見合いは、今の家内は10回目、イブニングロータリークラブには当時丸山先生の紹介で入会しました。私が結婚しまして江戸一で結婚祝をしていただきました。2000年の結婚ですから何とか22年持ちました。19歳の長女と15歳中学3年の次女の二人いまして、長女は青柳中学から越谷総合、今大学に行っています。下の娘は十文字中学に行っています。

会員増強維持について

木村博行 増強維持部門委員長

今日は会員拡大と言う事で4人1組くらいになっていただき、ディスカッションをしていただきたいと思います。加藤会長・鈴木幹事と一緒にご推薦いただきました方々を回りましたがまだよいお返事はいただけていません。お話をしていただき、後ほど推薦書にご記入いただければと思います。オンラインで参加されている来栖さんも後ほどご推薦をいただければと思います。

来栖会員

推薦したい方がおります。JCがそろそろ卒業されると思う方で、小島さんと言います。

木村委員長

ありがとうございます。来栖さんから是非一度お声掛けいただき、感触をお知らせいただければと思います。宜しく願い致します。

来栖会員

承知いたしました。

10分くらい時間を設けますので、宜しくお願い致します。

発表 長谷部健一会員

山崎さん、富永さんと私の3人で話し合いをしました。まずは退会防止の話になりました。欠席の多い小泉会員ですが、私が紹介者なので、例会に来られないようなら、無理なくてよいよ！と話しました。すると、忙しくてなかなか参加はできないが、社会の奉仕する団体に属していると言う事が、自分自身の励みになるので続けていきたいとのことでした。

また、加州会員は富永会員が紹介者で、最近確認した所、奥様が医療関係の仕事をしているので、会合など、はもうしばらく控えたいと言う事とのことでした。

あとは、内藤さんですが、10周年には参加してくれました。その際話しましたが、色々とあり中々参加はできないようですが、来ていただき、内藤さんが貸している「親愛の黒川さん」草加JC OB会の会長をしているので、彼が入ってくると若い人が次に繋がる可能性があるのではと感じ、大切な方だと思います。

2人目は、山崎会員のお勧めで土地家屋調査士の方、職業分類にはいらっしやらないので良いかと思いません。

3人目は、コンピューター関係の方で、JC 出身です。富永会員のお勧めです。

4人目は、JC を2年くらい前に卒業した三橋さん、内装業をされている方です。以前声をかけました。その時は「まだ・・・」と言っていましたが、とても一生懸命活動する方なので良いかと思いません。4名程名前があがりました。宜しく願い致します。

発表 田中和郎会員

先ほど名前があがった黒川さん、うちの女房が内藤さんと話をしたら、俺から話したら入るかな～と言っていたそうです。後は、不動産のアドバンスの吉田さん、ビジネスランドの倅さん、以上です。

発表 加藤芳隆会長

皆さんとダブルなのですが、黒川さん、三橋さん、関さん、谷塚駅前に駅ビルを持っています。

マルシンの息子さん、私は2回ほど行きましたが電話してから行くのもどうかな～と思い、まだお会いできていない、40歳過ぎくらいでPTAなどもされていて、JCなどは入っていません。年齢的にも良いのではないかと思います。

三覚院の若住職、杉山さんもどうかと思っています。八潮RCに、みひかり幼稚園の息子さんが入っておられます。同世代だと思います。また柴先生の息子さんが八潮みらいRCに入っておられます。お寺さん繋がりで入っていただければと良いなと思います。

木村博行 増強維持部門委員長

時間オーバーになりましたが、皆さんありがとうございました。

SAA 牛山信康会員

会員増強、一緒にがんばりましょう！



幹事報告

鈴木 努幹事

皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。2点あります。

* 社会奉仕部門セミナー報告

・「腎・アイバンク活動」を継続してやっていきますとの話がありました。
 ・「ピンクリボン」のご案内がありました。国際ロータリーで参加している運動は、オンラインで「ウォーク&ラン」活動を行うとのことです。全国各地で行われるとのことです。乳がん検診率は全国で47.4%、最高率は、山形県で60%、東京で55%、埼玉県は46%、埼玉県では検診率が少ないとのことです。
 お手元のパンフレットをご覧ください宜しくお願ひ致します。

・セミナーは3時から始まりましたが、4時~5時の間に大宮駅西口に出まして、コンコース通路で3部隊に別れましてウクライナ支援を行いました。募金を入れて下さった方にウクライナの小さい旗を配りました。

また、合わせまして「新型コロナウイルスの抗原キット」を配ってこのような活動にも貢献していると言う事をアピールして参りました。

* ブライダル委員会、不活発と言う事で新しいことを始めますと言う事で、具体的には交流イベント、鐘塚公園でイルミネーションの中カクテルパーティー、占い、再婚さんいらっしゃい、バーベキューやクリスマス会などいろいろ考えているそうです。

* 第9グループ会長幹事会の報告

・昨日行われました。お手元に公共イメージ向上パンフレットがあると思います。

これは基本形です。地区の委員会でこのような物をデータで飛ばしてくれるそうです。そこに当クラブの活動など情報を入れて作ってやってみたいと思います。

・地区大会は11月12・13日に開催、浦和文化センターで開催です。宜しくお願ひ致します。

・地区大会で発表する第9グループの奉仕活動についてのガバナー補佐からの提案

「LGBTQ」については資料の2枚目に掲載されています。マイノリティーの人たちを支援しようという団体ができています。それを第9グループの奉仕活動に組み入れたいという話がありました。

草加市でもパートナーシップ宣言制度を昨年から設けているそうです。同じく八潮市でも今年度の4月からやっています。このように意識が高くなっていると言う事を踏まえまして主催は第9グループ6クラブです。

開催日 10月30日(日)午後2時~4時

場所 中央公民館3階 講座室

テーマ 「それぞれの生き方を支援しよう」

内容 セクシャルマイノリティー(LGBTQ)の理解と行動

指針 講演とパネルディスカッションを行い、その内容を第2770地区大会にて発表

講演者 レインボーさいたまの会

事務局長 佐々木りんさん

このような形で決まりましたのでご参加を宜しくお願ひ致します。



セクシャルマイノリティーの種類

- L…レズビアン(女性同性愛者)
- G…ゲイ(男性同性愛者)
- B…バイセクシュアル(両性愛者)
- T…トランスジェンダー(性別越境者)
- X…Xジェンダー(性自認が男性にも女性にもあてはまらない、性別がゆらく)
- Q…クエスチョニング(決めてない・分からない)クイア(総称)
- P…パンセクシュアル(全性愛)
- A…アセクシュアル(無性愛)
- I…インターセックス(性分化が非典型的な人)



8月23日 ニコニコBOX			
金額	16,000円	累計	76,000円
8月23日 出席報告9			
会員総数	31	出席	12
出席免除	4	MU	2
出席適用	27	出席率	51.85

今後のプログラム

- 9/6 ガバナー公式訪問例会 レセプション
- 9/13 誕生祝・結婚祝 レセプション
- 9/20 卓話「草加せんべいと私」今様本陣 賽音吉雅<センジャー>さん

- 加藤 芳隆会長 先週はお休みでした。木村さん誕生日・結婚祝おめでとうございます。会員増強の卓話よろしくお願ひします。
- 鈴木 努幹事 早いもので、夏休みのあと10日を切りましたね。残念です。
- 半山 信康会員 お久しぶりです。ここ数週間静養していたら若干体力が落ちたみたいです。今日は木村会員の卓話楽しみです。
- 木村 博行会員 仙台育英、優勝おめでとうございます。全員野球の勝利ですね！まだまだ暑い日が続きますので、皆さんお大事にお過ごし下さい。
- 篠宮 時雄会員 久々の出席です。
- 田川 富一会員 少し遅ればせながら会員 瀬戸健一郎君と元会員 関 洋のご冥福を祈念して本日は処暑です。だいぶ朝晩は涼ぎやすくなったような気がします。会員増強と退会防止に頑張りましょう。
- 田中 和郎会員 仲間を増やしましょう。
- 富永 悟会員 木村会員本日卓話よろしくお願ひ致します。
- 二階堂祐司会員 会員増強維持部門たいせつですね！木村博行委員長、宜しくお願ひします。
- 長谷部健一会員 会員増強維持部門委員長、暑い卓話をお願ひします。
- 山崎 秀美会員 今日暑かったですね！木村博行会員増強維持部門委員長、暑い卓話をお願ひします。

